

ilusión desde el cielo

Los Reyes Magos trajeron



Melchor fue el primero en bajar del avión



El presidente del Aeropuerto Central, Juan Antonio León, recibe a los Reyes Magos



Juan Antonio León y Rosa Romero también piden sus regalos a los Reyes Magos

Miles de niños ciudadrealeños recibieron a los Reyes Magos a pie de pista en el Aeropuerto Central Ciudad Real, adelantándose así a la tradicional Cabalgata de ilusión que recorre las calles de la capital provincial cada día 5 de enero. Procedentes de Oriente, y tras realizar escala en Barcelona, Gaspar, Melchor y Baltasar llegaron a un aeropuerto repleto de niños y padres deseosos de ser los primeros en pedir sus regalos, antes de la mágica noche de Reyes.

De este modo, a las 16,15 horas, tomaba tierra en el aeropuerto el avión que traía a Sus Majestades, que fueron recibidos, como autoridades máximas que son para los más pequeños, por la alcaldesa capitalina, Rosa Romero, concejales del equipo de Gobierno, y autoridades del aeropuerto.

Los tres monarcas salieron del avión para encontrarse un espectáculo inesperado animado por las voces y coros de los más pequeños, muy preocupados por recordar a los tres visitantes de Oriente sus peticiones. La expectación fue tal que se formaron caravanas tanto para llegar hasta el aeropuerto como para salir de él tras la visita real.

El éxito de la convocatoria hará, sin duda, que los Reyes dejen sus tradicionales camellos y los cambien por el avión para llegar puntuales a su cita con los niños ciudadrealeños año tras año.



El Central se llenó de familias de Ciudad Real mientras los Reyes Magos hicieron felices a centenares de pequeños